

HERMANDADES | Semana Santa

Inaugurada la exposición y entregados los premios del Concurso de Fotografía “Semana Santa 2015”

Podrá verse hasta el próximo 13 de septiembre en las instalaciones de la Hospedería de San Francisco

Redacción

Jueves 13 de agosto de 2015 - 01:42



Hasta el próximo 13 de septiembre permanecerá abierta en la Hospedería de San Francisco la exposición de las obras finalistas del Concurso de Fotografía “Semana Santa 2015”, organizado de manera conjunta por la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego y el periódico “on line” Priego Digital.

Una muestra que se inauguraba el pasado lunes en el citado establecimiento hotelero prieguense, coincidiendo con el acto de entrega de premios de este concurso fotográfico, que se ha convertido en cita ineludible para los aficionados a la fotografía y el mundo cofrade, no solo de Priego, sino de otras

localidades andaluzas.

Con anterioridad a la entrega de premios y en el turno de intervenciones, Rafael Cobo Calmaestra, miembro del jurado y en representación de A.R. Comunicación e Imagen, empresa editora de Priego Digital, destacó la calidad de las obras presentadas a concurso, que se incrementa en cada edición, así como las particularidades de este certamen, que en esta edición y por distintos motivos, ha visto retrasada en el tiempo su entrega de premios y apertura de la muestra de las obras finalistas. Unas instantáneas que como indicó Ramón Rodríguez, en representación de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías, pasarán a engrosar el archivo de este colectivo, sirviendo de promoción de la Semana de Pasión de Priego de Córdoba. Finalmente, María Luisa Ceballos, alcaldesa de la localidad, incidió en la necesidad de apostar por la promoción de la fotografía, habida cuenta del enorme número de aficionados con que cuenta Priego, al igual que se viene haciendo con las artes plásticas, desarrollando actividades en torno a la misma.

Destacar finalmente que los premiados en esta edición han sido, en la categoría de fotografías en exterior, Rafael Camacho López. El segundo premio fue para la fotografía presentada por Antonio José Jiménez Ballesteros, y el tercero fue para David Ballesteros Cañadas.

En lo que respecta a la categoría de fotografías realizadas en interior, el jurado otorgó el primer premio a la instantánea presentada por José Sánchez Cuenca; el segundo premio fue para la fotografía presentada por Antonio José Ortiz Ruiz, y el tercero para Rafael Calvo Soldado.

Asimismo destacar que los primeros premios, dotados con estancias hoteleras, han sido aportados por la Delegación de Turismo del Ayuntamiento de Priego de Córdoba; los segundos, consistentes en una cena para dos personas, por el Bar Restaurante Río; y los terceros, dotados con un lote de aceite de oliva virgen extra, por la Sociedad Cooperativa Olivarrera Andaluza “La Purísima”.

